


MONHÉRITAGE 

Ma mémoire, 

C’est le 25 janvier 1996 que nous avous emméuagé à la Presqu’île, j’en 
n’étais très fière car cette maison fut construite par mon père et oui c’est 
dans cette maisou que j’ai passé uue parue de mon eufauce. C’est aussi dans 
cette maison que chacun de nous a notre tour ont c’est marié, que nous avons 
vécu nos joies et nos peines. C’est aussi l’à que j’ai passé les plus beaux 
moments de mon adolescence. Alors c’est pour cela que j’ai acheté la 
maison de mes parents pour que mes enfants puissent profiter des mêmes 
avautages que j’ai eu c’est-à-dire une maison là où il fait bon vivre, une 
grande cour, le boisé, de l’espace et de l’air pur. Même si quelque fois il y a 
l’épandage du puriu d’ auimaux ont c’est que bientôt il y aura de la semence 
et ca c’est naturel. 

PROBLÈMENO. - LASENTEUR 

Je veux leur donner ce qui a de mieux surtout une qualité d’air. L’air que 
maison je n’ai pas toujours eu du travail facile sauf que j’étais fà pour eux. 
nous retrouvons à la campagne et non celle que nous retrouvons sur un site 
Depuis la naissance de mon troisième eufaut j’ai toujours travaillé à la 
d’ordure. Vous savez que la senteur se fait sentir à des heures différentes de 
la journée et selon les saisons. (ex. : au priutemps a l’heure que les parents 
de ma gardefie vienneut chercher leurs enfants sa PU énormément) j’ai 
honte et sa me stresse. Pas question de manger dehors cela nous coupe 
l’appétit et si ce n’est pas le cœur qui nous lève. 

Contrairement aux gens moi je trouve pas que ca sent les œufs pourris mais 
que ca sent plutôt la charogne. Peut-être que le nez mécanique de BPI a le 
sinus bloqué et qu’il aurait besoin d’antibiotiques pour un meilleur 
fonctionnement. 

Petit site petite senteur déjà désagréable, grand site et comment gros la 
senteur. 



PROBEÈ~NQ. 2 - L’A 

En parlant de l’air, mon fils aîné est asthmatique son asthme c’est empiré 
considérablement après notre arrivée daus la presqu’île et Kufirmière du centre 
hospitalier de Le Gardeur m’a dit qu’il avait plus de maladie respiratoire daus la 
région. Pourquoi ai-je déménagé? Pour faire respirer des bio-gaz qui ne sont pas 
complètement éiimmé qui se promène daus l’air et qui nuie a combien d’adultes et 
d’enfants qui inconsciemment s’amusent daus le parc Desrosiers à la Presqu’île 
ou dans les cours enviromrautes. Est-ce que les enfants de ma garderie devront 
jouer dehors avec des masques à gaz? 

Petit site petit quantité de bio-gaz gros site grosse quantité de bio-gaz 

PROBLÈME NO. 3 - CAMIONS 

En parlant des polhmnts combien de pollutions vont se dégager de ses 
centaines de camions à vidanges qui vont circuler dans notre secteur. En 
parlaut de ces camions ils n’ont pas encore commencé a déverser les 
vidanges que le bruit nous dérange dejà. Ils ont oublié que la foret est 
échooooooooooooooooooooo. Combien d’heures le site restera t-il ouvert 
parjour?~ En parlant des camions qui paiera la note des réparations des 
routes et autoroutes qu’emprunterons ces centaines de camions. 

Peu de camion peu de problèmes, beaucoup de camions beancoup de 
problèmes. 

PROBLÈ NO.41 - INES 

Comme je l’ai mentionné si haut j’ai un service de garde en milieu familial 
de six petits enfants dont les parents me donne la responsabilité s’il savait 
combien j’ai peur des marmottes, des ratons laveurs , des mouffettes mais 
surtout des rats et oui! Toutes ces vermines se promènent sur mon terrain et 
aux alentours alors je dois toujours êtres aux aguets. Une morsure est si vite 
arrivée et un enfant est d’autant plus curieux. D’après vous d’ou 
proviennent les vidanges du Port de Montréal et que peuvent-ils nous 
importés comme vermines ou autres? 

Petit site peu de vermines gros site beaucoup de vermines 



PROBLÈME NO. 5 - LES VALEURS 

Et maintenaut qu’est-ce qui en n’ai de la vaieur immobilière de ma maison et 
de mon quartier. Si je veux vendre à cause du site, c’est vrai je peux vendre 
ma maison a perte mais qui veux rester à coté du immense poubelle (même 
chez Mac Donald personne mange à coté des poubelles) je peux bien sûr 
recevoir uue compensation de mes pertes mais a combien j’estime les 
souvenirs de mon héritage familial, les randonnées en forêts, les activités au 
parc etc. Est-ce que vous croyez qu’avec l’agrandissement du site que le 
parc Dérosiers pourra accueillir encore des centaines de personnes pour la 
fête de la St-Jean Baptiste ou bien le sentier de la Presqu’île n’aurait plus de 
choix que de disparaître même avant que tous cela n’arrive ils y avaient 
pleins de beau projets d’activités touristiques qui était projeté sauf que 
maintenant c’est le floc total. 

Petit site rien ne change, gros site c’est la honte et de la désolation totale. 

BROBLÈME NO. 6 - LES M31JfXES ET LES GOÉLANDS 

La dernière chose que je veux vous parler se sont~les mouches et les 
goélands. Depuis environ 3 aus que je remarque la présente des goélands. 
Au début c’était sur mon autre cour arrière ce qui nous dérangeait pas trop 
mais seuiement depuis l’année dernière ces oiseaux lancent leurs excréments 
partout sur les jouets et les iustaliations de jeux des enfants de la garderie, 
dans la piscine et sur ie balcon. Il est même arrivé qu’un enfant de la 
garderie en reçoit sur la tête ( Imagiuer un peu les cris et les hauts le cœur) 
Pour les gens qui ont connu la presqu’île il y a plusieurs années il y avait un 
poulailler et daus ce temps nous étions envahit par les mouches. C’étais 
dans ces années que nous étions obligés de faire bouillir l’eau car elle 
contenait des petits vers. Pour ma part depuis 2 aus je fais cuire ma viande 
sur mon BBQ et je mange dehors accompagné de ma tapette a mouche ce 
qui est peu appétissant. Alors je me demaude combien de temps nous reste 
t-il avant d’être obligé de nous encabaner dans nos maisons, d’installer des 
collants à mouche au plafond ainsi que de faire bouillir l’eau. J’ai 
l’impression qu’il n’y a vraiment pas eu d’évolution dans ce monde mais 
que l’argent est plus fort que l’estime de l’autrui. 

Petit site peu de parasite gros site infesté de parasite. 



En conclusion je suis uue mère de famille mariée avec trois enfants plus un 
enfant en famille d’accueil ainsi qu’un service de garde en milieu familial. 

J’ai toujours été là pour eux et ce n’est pas aujourd’hui que cela va changer. 
Ce n’est pas aujourd’hui que notre détermination va s’arrêter car nous allons 

continuer de nous battre. Des vidanges dans uotre cour ont n’en veut plus 

“ALLER JETTER VOS VIDANGES AILLEURS” 

SIGNATURE 

- 








